Stand: 07.02.2021

Vereinsinfo Nr. 05

1. Start ins Jahr 2021

Ich hoffe und wünsche, dass ihr alle einen guten Start ins neue Jahr hattet!

Mit dem Start unserer Wirtsleute war in den letzten beiden Monaten im Sportheim einiges zu tun. Dazu kommen noch Details, aber später.

Nach dem turbulenten Jahr 2020 besteht die Hoffnung auf ruhigeres Fahrwasser. Wir haben wieder eine Brauerei, einen Wirt und gegen Corona wird geimpft.

Also ist eine Rückkehr zum Vereinsleben mit Sport, Wirtschaft/Biergarten und Festen in Sicht.

Wichtige Nachricht zu den Vereinsbeiträgen, die demnächst abgebucht werden:

Da in 2020 längere Zeit kein Sport im Verein stattfinden konnte und dies voraussichtlich auch in 2021 noch so sein wird, hat die Vorstandschaft beschlossen, den Aktivenbeitrag für 2021 nicht zu erheben.

Geplante Jahreshauptversammlung (JHV) mit Neuwahlen im März:

Diese im März als Präsenzveranstaltung abhalten zu können, sehe ich heute nicht. In der Vorstandschaftssitzung vom 19.01.2021 haben wir mögliche Online Formate mit Online Abstimmung bzw. Briefwahl verworfen. Wir warten mit der JHV bis eine Versammlung wieder möglich ist.

Lt. Unserer Satzung bleibt die Vorstandschaft bis zur Neuwahl im Amt.

Daher meine Bitte, dass sich bis dorthin alle Gedanken dazu machen, wie es mit dem Verein weitergehen soll.

Wahlen brauchen Kandidaten, also Menschen, die sich für eine Aufgabe zur Verfügung stellen. Die letzte Wahl hatte seit der Zeit, die ich überblicken kann, keine vollständige Vorschlagsliste für die notwendigen Vereinsfunktionen!

Heuer- kann ich mir vorstellen - ist das noch einmal schwieriger. Das Vereinsleben liegt am Boden. Man trifft sich nicht mehr und Verein rückt damit in den Hintergrund.

Deshalb dieser Appell. So platt es klingt: viele Hände, rasches Ende gilt gerade im Verein. Übertragen: Je mehr in der Führung mitarbeiten (Vorstand, sportliche Leitung, Abteilungen, Betreuer, Übungsleiter, ...), desto weniger Arbeit bleibt für den Einzelnen und damit ist ein Vereinsamt nebenbei evtl. noch drin?

2. Corona-Pandemie

2.1 Gaststätte / Biergarten

Suche nach einem neuen Wirt:

Die Suche nach einem Nachfolger hat ein glückliches Ende gefunden. Ab 01.01.2021 haben wir wieder einen Vereinswirt. Gioulian Kyriai und sein Team starteten dann am 04.02. mit Speisen zum Abholen, mehr geht jetzt noch nicht.

Bitte nehmt das Angebot an und sagt es weiter.

Der aktuelle Flyer wurde elektronisch verteilt.

Hier der Link auf das PDF-Dokument auf unserer Homepage: http://www.djk-marktsteinach.de/docs/wirtschaft/flyer.pdf

Oder durch Abscannen des 2D-Codes.



2.2 Sportbetrieb

Zu Zeit geht nichts.

Baerchen Projekt in Zusammenarbeit mit dem Kindergarten:

Corona hat das Projekt erst unterbrochen, dann konnten einige Einheiten durchgeführt werden, danach wieder Unterbrechung. Das verlängerte Projekt endet auf jeden Fall am 31.03.2021 auch wenn die Anzahl der Übungseinheiten noch nicht durchgeführt wurden. Evtl. bedeutet dies für uns als Verein, dass ein Teil des Zuschuss zurück bezahlt werden muss.

Wie es nach Corona dann weiter geht, werden wir mitteilen.

Für die Gymnastik (Zumba) gab es bis Ende des Jahres ein Online Angebot von Katrin Schirmer. Leider ist sie aktuell verletzt, so dass auch dieses Angebot mit ihr erst einmal entfällt. Alternativangebote sind vorhanden.

Für Juli zum Sommerfest hat Holger ein Jugend-Fußball-Turnier ausgeschrieben. Wenn dann gespielt werden kann, wird das durchgezogen. Auch wenn Festbetrieb nicht möglich sein sollte.

2.3 Veranstaltungen

Der Ortsterminkalender 2021 wurde erstellt und verteilt. Darin sind die normalerweise stattfindenden Feste der Vereine aufgelistet.

Feste und Versammlungen sind aber erst einmal nicht in Sicht.

3. Renovierungen

Für die Küche konnten wir in Würzburg Edelstahl-Mobiliar erwerben. Mit der Zusage von Gioulian starteten wir spontan den Umbau der Küche und die Renovierung der Gasstätte.

Küche:

- neue Deckenleuchten
- Verkleidung Dunstabzug
- Gasprüfung
- Neuinstallation Drehstromsteckdosen, e-check folgt noch
- Reparatur Gyrosgrill







Die Renovierung ist inzwischen abgeschlossen. Die Küche erstrahlt in neuem Glanz.



So haben sich unsere Wirtsleute die Küche für den Start eingerichtet.

Gastraum:

- Wände streichen
- Generalreinigung incl. aller Pokale





Sehr deutlich ist der Unterschied rechts beim Streichen zu sehen!

Wohnung:

- Neuer Fußbodenbelag in einem Raum





Dachboden:

- Entrümpelt und über Sperrmüllabholung entsorgt, hier sind noch weitere Aktionen nötig

Jugendraum

- Teil der Polstermöbel entfernt
- Nebenraum ausgeräumt, es wird dort eine kleine kostenfrei erhaltene Küchenzeile eingebaut
- Generalreinigung



Die **energetische Sanierung** unseres Gebäudes sollte mit einer kostenfreien Begutachtung über den BLSV beginnen. Da immer noch kein Außendienst möglich ist, ruht das bis auf weiteres.

Für die vorgezogene Maßnahme alle **Dachrinnen** zu erneuern wurde der Zuschussantrag beim BLSV gestellt. Inzwischen kam der Bescheid zum vorgezogenen Maßnahmenbeginn und die Maßnahme wurde beauftragt.

Aktuell ist an der Seite zur Straße nach Löffelsterz schon das Gerüst aufgestellt.

Umfang:

- Ersetzen der Kastenrinnen an den Längsseiten des Sportheim (also Richtung Sportplatz und Richtung Straße nach Löffelsterz.
- Neubau der innenliegenden Dachrinne
- Auftragssumme ca. 32 TEU
- Da sich die Maßnahme auf das komplette Gebäude bezieht wird prozentual nur die Flächen für den Sport bezuschusst, also nur knapp die Hälfte!



Die Maßnahme ist jedoch dringend nötig, da vor kurzem erst wieder ein massiver Wassereinbruch in die Turnhalle war. Durch das Aufstellen von Wannen und Ausräumen der Dachrinne von Schnee und Eis konnte das schlimmste verhindert werden. Aus den gezeigten Behältern habe ich zwei große weiße Eimer entleert.

Zur Finanzierung des Projekts werden Rücklagen verwendet. Parallel dazu versuchen wir per Mitgliederdarlehen ein Bankdarlehen zu vermeiden. Interessenten melden sich bitte bei Robert Birkel.



Danke allen, die auf Nachfrage bereit waren in dieser schwierigen Zeit mit anzupacken. Ein herzliches Vergelt's Gott!

4. Sonstiges.

Digitaler Verein:

Im kompletten Gebäude ist neu der Internetzugang ohne Passwort frei zugänglich. Dank des eingerichteten Mesh ist jetzt überall WLAN vorhanden.

Wikipedia: Ein **Mesh-WLAN** (<u>englisch</u> *mesh*, ineinandergreifen, vermaschen') ist ein <u>drahtloses lokales Netzwerk</u> aus mehreren <u>WLAN</u>-Komponenten, das durch Verbindung und gemeinsame Steuerung der Komponenten (Basis und Satelliten) von den im "Mesh-Bereich" befindlichen <u>Endgeräten</u> als ein einheitliches WLAN gesehen wird und einen möglichst flächendeckenden Empfang bei gleichbleibender Übertragungsgeschwindigkeit gewährleisten soll. [1] Diese Komponenten können z. B. ein <u>Router</u> mit <u>Access Point</u> und weitere WLAN-Geräte wie <u>Repeater</u> oder <u>Powerline-Adapter</u> sein.

Video-Überwachung:

Am Sportheim wurde eine Kamera installiert, die den unteren Eingang überwacht. Eine zweite, die den oberen Eingang abdeckt wurde noch nicht installiert, da das Anbringen für einen guten Einblick nicht einfach ist.

Motivation dazu war der Einbruchsversuch im letzten Jahr, obwohl Panos dort wohnte und v.a. die Zeit ohne Wirt ab Oktober 2020.

Damit seid ihr in etwa wieder auf Stand, was im Vereinsumfeld so vor sich geht. Natürlich könnt ihr jederzeit Fragen an die Vorstandschaft stellen.

In diesem Sinne, bleibt weiterhin gesund und unserer DJK gewogen!

Liebe Grüße

Bernd Götzendörfer

1. Vorsitzender